

Rencontre du 23 octobre 2012

0. Ouverture - Jo Dancis

1. LADOS - Adopté à l'unanimité

2. HDPV - Adopté à l'unanimité

3. RDO - Trésorière → Budget mensuel de septembre
envoyé à Jean-Thomas.

→ Va déposer argent du
Rallye-Appart.

→ Va regarder les infos en lien
avec OSBL pendant la relâche
et faire un résumé par le
retour.

- VpInfo → Recu de nouvelles confirmations des
prêts pour l'activité des quilles:

Jérôme Doucy, Frédéric Goudeau...

→ Il faudra envoyer un rappel
pendant la relâche à ce sujet.

- VpMaîtrise → On doit aller chercher de l'argent
à l'AELIES (retour aux assos)

→ Va demander à l'ASGU et
à l'HDSEG de commander
le Groupe (pour payer les
beignes)

- Secrétaire → Reçu par courriel la confirmation du renouvellement du statut de l'asso.
 - Courriel pour solliciter implication étudiante: déjà reçu par les étudiants.
 - Invitation tournoi de l'équipe de soccer du Rouge et Or (hot-dog gratuits!)

- Rep^{1^{ère}} Math-Info → Demande de mentionner le post-prog-brunch dans le Smaties.

- Vp Pédago → Jonathan a reçu un bel organigramme à la Table des Affaires Pédagogiques, et il a écouté les gens parler de leurs problèmes. (Rien de vraiment pertinent pour notre asso)
 - Il y aura un comité de programme jeudi.

- Rep^{1^{ère}} Stat → Va réserver le Normandin pour le post-prog-brunch.

- Vp(s) Soci(s) → L'auditorium du COPL est réservé pour jouer au Super Smash B. Pas de permis d'alcool.
 - Le prix pour les quilles sera de 7\$/personne.
 - Vont essayer de réserver au Bistro la Brigade pour le 5 à 7, sinon le Temps Perdu.

- Rep^{1^{ère}} Math → N'a pas d'équipe pour le tournoi de Super Smash.

- Vp Sport → Ballon Chasseur de la semaine dernière a été un succès.
→ Va voir pour organiser une activité jeudi après-midi.
Suggestion: Frisbee dans le grand axe.

- Vp Externe → AG CADEUL: toujours pas terminée en perte de quorum.
→ Caucus de la CADEUL vendredi
→ TALEQ a rencontré le ministre de l'éducation pour parler des attentes par rapport au sommet sur l'éducation. Il devrait y avoir un caucus spécial éventuellement à ce sujet.

→ Rassemblement national étudiant sensé avoir lieu début décembre.
→ À considérer: AG spéciale afin de pouvoir prendre position au rassemblement national.
→ CA AESGUL demain.

- Vp FestiCamp → Pas reçu le chèque du camp.
→ Maxime Caron a su que le party pré-festival aura lieu le 15 novembre.

- Président → Déménagé les divans.
→ A assisté à l'AG de la CADEUL.

4. Journée des Maths - Jonathan a rencontré Marie-Ève Leugne.

- Ce sera la même formule que l'an dernier: 3 conférenciers, souper au Pub.
- On pense fixer la date au vendredi après la relâche en prenant ententes avec les profs. Jonathan va regarder les horaires et décider par la suite.

5. Local AESMUL - Il y a présentement 4 divans aucun n'a été jeté pour l'instant. À voir si on en jette un si le local est trop encombré.

- Le classeur du CASUL va devoir rester dans notre local.
- Possibilité de mettre tous nos documents dans 1 classeur au lieu de 2.

6. Varia ...

7. Fermeture - Laurent Pelletier.